



令和6年8月1日  
東戸塚らびっと保育園

梅雨が明けてから、連日猛暑日が続いています。35度以上という気温も当たり前になってきていて、年々気温が上がっているなど感じています。この暑さは8月も続くようなので、園でも引き続き、しっかりと休息をとり、子どもたちが健康に過ごせるように心がけていきたいと思えます。

今年は全国的に手足口病が流行し、らびっと保育園でも7月は手足口病でお休みした子どもがとて多かったです。まだまだ、感染症が流行っていて、コロナウイルスの感染も増えてきています。夏風邪と症状も似ているという事なので、体調不良の際にはしっかりと身体を休ませ、感染症の流行を防ぐという意味でも、病院での受診のご協力をお願いいたします。子どもも大人も暑い夏を元気に楽しく過ごしていけるように体調管理に気をつけて過ごしていきましょう！



- ・水あそびを十分に楽しむ。
- ・しっかりと休息をとり健康に過ごす。
- ・夏の食材に触れることを楽しみ、興味をもつ。

梅雨明けと同時にとても暑い夏が始まりました。らびっと保育園では7月から水あそびがスタートしました！外に遊びに行けない分、水あそびを目一杯楽しんでいきたいと思えます♪

夏の暑さで園や家庭でも冷房はかかせません。それでも、冷えすぎてしまい風邪をひいてしまったり、体調を崩してしまう時期でもあります。園でも温度や湿度に気をつけるのはもちろんですが、十分に睡眠をとれるような環境を作っていきたいと思えます。

7月は、冬瓜の観察、野菜スタンプ、スイカ割りなど季節の食材に触れる機会が多くありました。普段食べている食材に触れ、給食で提供することで、野菜などにも興味を持ってもらえたらいいなと思っています。



### 3日(土) 夏まつり

- ※ 各ご家庭ごとに登園時間が異なる為、案内状に記載してある登園時間をご確認ください。
- また、当日は暑さが予想されますのでアナウンスさせて頂いた時間ちょうどでお越しください。
- 当日、体調不良などございましたら無理はせず、電話かメールでご一報ください。

当日はお子さまと一緒に夏まつりを楽しんでください♪

※8月うまれの子どものいない為、8月はお誕生会を行いません。



#### おしらせ

新しい職員が2名入りました。

フリー 高橋(保育士)  
高橋(看護師)

よろしくお願ひいたします！！

# 【クラスの様子】

## 【ゆめぐみ】

暑さに負けず、テラスでの水あそびにも慣れてきました。お水の中に手を入れておもちゃや水風船を手に取り、取れた時にはとても嬉しそうな笑顔を見せてくれています。お部屋では、自由に移動するのが楽しいようです。鏡を発見した時は、大きな声を出して笑い、つかまり立ちをしながら自分の姿を見て近づき、顔をくっつけて笑うのがマイブームです。離乳食も少しずつ大きさや味などを変えていき、手づかみ食べをしています。「モグモグしようね」と、一緒に食べると真似をして、おいしそうにしっかりと口を、モグモグさせてくれます。お昼寝の時間もしっかりと眠れているので、夏の疲れを感じさせないくらい元気です！できること、興味のあることが増えていく時期なので、色々なことを体験しながら一緒に楽しんでいきたいと思えます。

## 【そらぐみ】

水あそびが大好きなそらぐみの子どもたち！噴水マットやミストシャワー、じょうろの水を浴びたり、好きなおもちゃを使って遊んでいます。絵の具や氷などを使って遊んだり、冬瓜洗いなども楽しみました♪また、最近はお友だちとの絆がより深まっているように感じます！「○○ちゃん一緒に遊ぼう！」「○○君まだ来てないの～？」と、お友だちの名前を呼ぶことがとても増えています。子ども同士の会話ややり取りを見ていると微笑ましくなります。これから夏本番！友情パワーで楽しく過ごしていきたいと思えます！

## 【にじぐみ】

にじ組は6月下旬ごろから朝の会を始めました。手あそび、今月の歌、朝の歌、ご挨拶、お返事といった簡単な朝の会を行っています。初めのうちは、何が始まるんだろう・・・とじっと見ていたり、椅子から立ち上がってしまったりしていましたが、回を重ねるごとに椅子に座れるようになってたり手あそびを真似したり、ご挨拶では、まだおしゃべりができない子は身振りをしたりしています。また、名前を呼ばれると、手をあげたり、自分の名前ではなくても、お友だちの代わりにお返事をしてくれたり、名前を呼ばれてもキョトンとした表情の子がいたり様々ですが、興味を持ってみんなで参加している姿に嬉しく思います。また、水あそびも始まり、4月～12月生まれの子は噴水マットや、保育者が水鉄砲で、勢いよく水をかけても全く動じずに全身びしょ濡れになって遊んでいて1月～3月生まれの子は水をカップですくったり、水の移し替えをしたりと、それぞれが水あそびを楽しんでいます。まだまだ、夏は始まったばかり。たくさん食べて休息して暑い夏を過ごしていきましょうね！



# 【こんげつの1まい】



こんげつの1まいは、「水あそび」の様子です！テラスでタライや噴水マット、ミストシャワーなどを使い、水に触れながら遊ぶ子どもの姿が見られます。全身ずぶ濡れになって遊んだり、おもちゃで集中してあそびを楽しんだり、1人ひとりが好きなあそび方で楽しんでいます♪ゆめ組のお友だちも、はじめはパシャリと顔に水がかかって、目をパチクリとさせていましたが、今ではバケツやタライのお水をパシャパシャ触り、感触を楽しんでいます。毎日暑いですが、これからが夏本番！引き続き水に触れて遊ぶことを楽しんでいきたいと思えます！！



・8月も水あそびを行います。引き続き、水あそび用のタオルをお持ちいただき、登園の際、水あそびチェック表の記入をお願いいたします。  
・8月はお盆休みなど長期のお休みがあるご家庭もあるかと思えます。お休み中も大きく生活リズムを崩すことなく、体調に気をつけてお過ごしください。